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今天白天到夜里晴 温度最高30℃最低18℃ 降水概率 20％

全国书画大奖赛
作品在郑州开展

本报讯（记者 刘俊礼 李颖）昨日上
午，由市供销社和市美术协会联合主办
的“供销杯”全国书画大奖赛作品展在商
都艺术馆开展，市领导马懿、雷志、王跃
华、王薇出席开展仪式并参观作品展。

据了解，大赛共收到来自全国 30多
个省份和港、澳、台地区以及意大利、日
本等国家的参赛作品 4600 多件，不仅
参与范围广水平高，内容上更是百花齐
放、流派纷呈。

本次展览共展出 450 多幅书画作
品，分领导题词、特邀名家作品和获奖
入围作品等三大部分。这些优秀作品
不仅在一定程度上反映了中国当代书
画的创作水平，而且还生动地展示了
我国的大好河山、三农事业的发展以
及富有情趣的农村生活。展期 3天，有
兴趣的市民可前往欣赏参观。

今年广场文化
活动正式登场

本报讯（记者 李颖）即日起至 11月
底的每个周末，每逢周六、周日都会有各
类文艺演出在市内不同的广场进行，为
市民休闲增添丰富的文化大餐。

21 日 ，郑 州 市 2010 年“ 欢 乐 中
原·魅力郑州”广场文化活动和“周末
戏曲大舞台”在绿城广场举行启动仪
式。市领导丁世显、雷志、刘东、王薇
等出席仪式。

广场文化是群众文化的重要内
容，有着独特的文化魅力。每年的 5月
到 11 月，我市都会在市民集中的广场
开展公益性文化活动，这是我市着力
打造的群众文化品牌，每年都吸引上
百万次的群众参与，郑州市也连续 3年
荣获河南省“欢乐中原”群众文化活动
优秀组织工作奖，受到了社会各界的
一致好评。

今年“欢乐中原·魅力郑州”广场
文 化 活 动 的 主 题 是“ 群 众 文 化 展 示
年”，将在广场集中开展中小学暑期艺
术展示、音乐周、文艺汇演、“咏商都”
朗诵、戏曲演员比赛、歌手比赛、器乐
比赛以及一系列公益宣传和节庆活
动，充分展示我市近年来群众文化建
设取得的丰硕成果。

同时启动的“周末戏曲大舞台”是
市委、市政府 2010 年为民办“十大实
事”之一，也是今年“欢乐中原·魅力郑
州”广场文化活动的重要内容。今年，
市委宣传部组织全市各专业戏曲院团
在绿城广场和郑东新区如意湖广场共
展演 60 场精彩戏曲节目，从现在开始
持续到 11 月底。眼下，由于绿城广场
中心舞台将重建，前期演出安排在郑东
新区如意湖广场进行，待绿城广场修整
后再安排演出。

本报讯（记者 刘俊礼 通讯员 毕广玉）
昨日，记者从市农机局了解到，我市第一批
中央补贴资金 3350 万元，市级补贴资金
800万元农机补贴已执行完毕，64个农机合
作社和 2048个农户受益惠农政策，共购置
新型农机具4036台。

据了解，今年我市购机补贴工作有以
下创新点，在全国首创农机合作社购机补
贴普惠制，并利用市本级财政资金给予国
家补贴额度 10%～20%的累加补贴；对 21

个先进农机合作社本级财政给予 210万元
补贴性奖励，对他们购置的农机在奖励额
度内给予国家补贴额度 50%～100%的累
加补贴；将小型农用飞机纳入补贴，补贴额
度高达70%，不少合作社表达了购机意向。

为确保补贴阳光操作，全市各级农机
部门严格执行二次公示制度，建立购机补
贴档案，严格执行包退、包换、保修、包培训
等服务，确保购置补贴机械及时投入三夏
农业生产。

本报讯（记者 武建玲 赵
文静 文 李焱 图）昨日上午，来
郑参加“2010 中原论建·郑州
经济高层论坛”的嘉宾赴新郑
轩辕黄帝故里，拜谒人文始

祖，感受中华文明（如图）。省
市领导曹维新、王文超、赵建
才、王林贺、王平、薛云伟等出
席拜祖典礼。

上午 9时 50分，庄严隆重

的拜祖仪式开始。省市领导
和嘉宾代表先后敬献花篮，鞠
躬致敬。论坛嘉宾们怀着炎
黄子孙的一份份虔诚，陆续净
手上香，向始祖黄帝行施拜

礼，表达对人文始祖轩辕黄帝
的深深敬意。金鼎俱乐部理
事长、海航集团董事长陈峰恭
读《拜祖文》。伴随着音乐响
起，全体人员齐声和唱《黄帝
颂》，共同礼拜人文始祖，祈福
中华盛世。

在中华姓氏广场，嘉宾们
兴致勃勃地在姓氏树上寻找
自己的姓氏，并仔细聆听有关
姓氏的历史渊源。参观中，无
论是宏伟高大的黄帝宝鼎、古
朴的轩辕桥，还是肃穆的轩辕
庙都给论坛嘉宾留下了深刻
的印象，他们不时驻足观看、
合影留念。陈峰说：“黄帝故
里是海内外亿万炎黄子孙心
神向往的圣地，我们在这里深
深感受到博大精深的黄帝文
化和民族辉煌。”

不断拓展民营经济
发展新空间新领域

本报评论员

月季五月照眼明，枝间时见芳菲成。正值绿城处
处花团锦簇、姹紫嫣红的季节，2010中原论建·郑州经
济高层论坛昨日在郑州国际会展中心开幕。来自全国
各地的民营企业领袖聚集一起，就“后金融危机时期面
临的机遇与挑战”主题高端“论剑”，围绕如何坚持科学
发展，加快民营企业发展方式转变各抒宏论。我们谨
向论坛举行表示热烈的祝贺。

此次论坛在我市开启新的经济发展阶段的背景
下举行，具有特别重要的意义。机遇就是机会，善于利
用机会，才会有更多的机遇。机遇从来都是与挑战并
存，很好地把握机遇，机遇就大于挑战。面对后金融危
机时期的机遇与挑战，应对经济形态出现的变化，我们
一定要进一步解放思想，开阔视野，破除条条框框的束
缚，用新思维、新观念考量新的经济问题，不断拓展民
营经济发展的新空间新领域。

在后金融危机时期，实现我市经济社会跨越式发
展，谋划民营企业发展方式的转变，已成为必须、必然。在
新的经济形势下，过去那种粗放型、外延式的增长方式即
将走到尽头，要想在当今的市场竞争中立于不败之地，就
要突破依赖资源与投资驱动经济增长模式的制约，激发
创新活力，提升创新能力，向创新型经济转型，使全市民营
企业在新机遇下快速发展，在挑战中不断成长。

加快民营企业发展方式转变，是贯彻落实科学发
展观的重要目标和战略任务。加快民营企业发展方式
转变，是一项长期性、系统性的工程，既要着眼未来，还
要立足当下。后金融危机时期，新一轮科技革命和产
业革命的兴起，给民营企业的发展带来了前所未有的
市场空间。机遇不是随时随地都有，机遇只为那些有
准备的人提供可能性。经济主战场上的民营企业一定
要锐意进取，抓稳抓牢所面临的历史性机遇，增强社会
责任感和历史使命感，勇于迎接挑战，抢占新一轮市场
竞争的制高点，强力推动我市经济社会跨越式发展。

祝2010中原论建·郑州经济高层论坛圆满告成。

民营企业精英中原论建
郑州经济高层论坛为绿城发展再献锦囊妙计

本报讯（记者 武建玲 赵文静 文 李焱
图）承东启西创商机，聚焦中原话崛起。昨
日，2010中原论建·郑州经济高层论坛在郑州
国际会展中心举行（如上图），来自全国各地
的民营企业精英共聚龙子湖畔，围绕“后金融
危机时期面临的机遇与挑战——坚持科学发
展，加快民营企业发展方式转变”这一主题，
展开研讨交流，为加快郑州发展建言献策。

论坛由市委、市政府主办，市委统战部、
市工商联等单位承办。这是2008年7月首届
郑州经济高层论坛举办之后，国内民营企业
精英再次聚首郑州。

市领导王文超、赵建才、马懿、白红战、李
秀奇、李柳身、胡荃、王林贺、王平、刘全心、王
哲、薛云伟等出席论坛。

出席论坛的企业家有：海航集团董事长
陈峰、北京星牌集团董事长甘连舫、百步亭集
团董事局主席茅永红、科瑞集团董事长郑跃
文、海星集团董事局主席荣海、北京恒基伟业
投资发展有限公司董事长张征宇、德力西集
团董事局主席胡成中、香江集团总裁翟美卿、
广东恒兴集团董事长陈丹、万通地产常务副
总经理姚鹏、均瑶集团副总裁许彪等。

市委副书记、市长赵建才代表市委市政
府向参加论坛的各位嘉宾表示热烈欢迎，对
论坛的开幕表示热烈祝贺。他说，郑州的发
展正处在一个新的起点，国家实施的中部崛
起战略和河南省中原崛起的发展战略为郑州
的发展提供了强大动力，我们将紧紧抓住国
家产业转移的黄金机遇，努力实现经济社会

的跨越式发展。他希望来自全国各地的民营
企业家和各位嘉宾在河南、郑州多走一走，看
一看，领略商都文化，考察合作发展良机。

与会企业家围绕论坛主题，各抒宏论、共
谋发展。嘉宾们的演讲见解精辟、亮点频现，
赢得现场听众阵阵掌声。

省委常委、市委书记王文超对嘉宾的精
彩演讲表示衷心感谢。他说，后金融危机时
期，全球经济呈现许多新特点、新变化和新趋
势，尤其是新一轮科技革命和产业革命的兴
起，给企业发展带来了前所未有的历史机
遇。经济主战场上的民营企业应当顺应这一
历史潮流，围绕“转型升级、加快发展”两大主
题，把握好国家宏观调控政策的机遇、加快城
镇化带来的机遇、产业转型升级的机遇、企业

并购重组的机遇、国际资本寻求投资合作的
机遇以及人才引进的机遇，抢占新一轮竞争
的制高点。

王文超指出，后金融危机时代，做好加快
经济发展方式转变这篇大文章，对郑州来说，
是一个重大而紧迫的战略课题，民营企业担
当着重要责任。转变经济发展方式是一项长
期性、系统性工程，既要着眼未来，更要立足
当下。当前，郑州的民营经济发展要围绕市
场需求，加快产业结构调整；着眼未来发展，
提升自主创新能力；深化改革开放，拓展新的
发展空间，以不断适应新的发展形势和转变
发展方式的要求，推动郑州经济社会实现跨
越式发展。

（详细报道见4版）

聆听论坛 受益匪浅
本报记者 卢文军

2010中原论建·郑
州经济高层论坛昨日举
行，绿城 300 余家本土
民营企业负责人蜂拥论
坛现场，聆听全国商界精
英的精彩演讲，普遍的感
受是：印象深刻，收获颇
丰，受益匪浅。

“当听到金鼎俱乐
部理事长、海航集团董
事长陈峰说到民营企业
家的‘劣根性’时，我十
分震撼。”好想你枣业有
限公司行政副总经理石

聚领坦言，“任何企业均
有其管理模式，它可以
在某一个时期发展很
好，但要想走向全国走
向世界，则需突破民营
企业家的自我枷锁，拥
有大智慧和战略眼光。”
石聚领告诉记者，作为
中国最大的红枣深加工

企业，好想你枣业股份
有限公司大力发展红枣
经济，在带动地方经济
发展的同时，也在不断
扩大枣树的种植面积，
取得了良好的经济效
益、生态效应和社会效
益，今后公司将进一步
拓展思路，在保护环境、

带农增收等方面作出新
贡献。

“我们公司总部在
福建厦门，郑州是全国
20个生产基地之一。”郑
州合兴包装有限公司总
经理欧阳海说，我们之
所以选择郑州，就是看
到河南作为全国农业大

省，食品行业的发展潜
力巨大；河南尤其是郑
州，区位优势无可比拟。

谈到这次论坛，欧
阳海说，他对恒兴集团
董事长陈丹的发言记忆
犹新，即要用工业化的思
维做农业，通过引入农业
龙头企业和现代化的科
技手段，调整产品结构，
提高产品的附加值。在
这方面，河南和郑州大
有潜力可挖，前景十分
广阔。

论坛嘉宾黄帝故里寻根拜祖

京沙快速通道动工
预计明年年底建成

本报讯（记者 孟斌）昨日，备受社会
各界关注的京广路—沙口路快速通道工
程正式动工。工程明年年底建成后，将
实现30分钟市区交通圈的规划目标，极
大缓解市区交通拥堵。

京广路—沙口路快速通道工程南起
西南绕城高速，北至连霍高速，全长25.2
公里。一期工程为南三环至北三环段，
全长 13.5公里，总投资约 20亿元，建设
工期24个月，道路通行按双向8车道，隧
道双向 6车道加地面双向 4车道设计。
沿线分别相交南四环、南三环、陇海路、
金水路、北三环等5条城市快速路，以及
长江路、航海路、解放路、黄河路、农业
路、东风路、沙门路、三全路等 8条主干
道。陇海路以南路段以下穿隧道和地面
形式为主，中原路以北路段全部为高架
桥形式。工程全线要建设1座全互通立
交、7座部分互通立交、1座跨线桥、3座
跨河桥、3座下穿隧道，共设置22条进出
匝道。

据介绍，京广路—沙口路快速通道
工程是郑州市中心城区快速路“一环两
横一纵”系统的重要组成部分，也是市
区唯一一条南北向的城市快速通道。
工程明年建成后，将极大缓解市区交通
拥堵，特别是疏散火车站地区客货流，
改善居民出行环境，实现 30 分钟市区
交通圈的规划目标，即主城区内 15 分
钟上快速路，沿快速路 15 分钟内可出
城上高速。

首批农机补贴逾4000万元
64个合作社2048个农户受惠

昨日上午，河南农科
院小麦品种观摩会在河南
农科院现代农业试验基地
召开，此次观摩会共邀请
全国6个省市近50家小麦
经销商前来观摩。通过观
摩让经销商们将优质、高
产、抗病性强的小麦推向
社会。本报记者 许大桥

实习生 徐宗福 摄

经销商
麦田看商机

在昨晚进行的中超联赛第九
轮比赛中，河南建业坐镇航海体育
场迎战升班马八一南昌，依靠替补
外援奥比最后时刻的进球，建业以
1︰0战胜对手。此轮战罢，建业以
3胜5平1负积14分的成绩暂居中
超联赛第三。图为双方队员在比
赛中拼抢。

本报记者 李焱 摄
（详细报道见3版）

建业绝杀
南昌八一
暂居联赛第三


